

L'ABONDANCE DES MATIÈRES PREMIÈRES

Le Canada dispose de quantités de ressources naturelles. Il les extrait et les exploite de façon très concurrentielle et très rentable. C'est pourquoi notre pays est un chef de file pour l'exportation des matières premières et des produits transformés. Le Canada est un fournisseur très concurrentiel de métaux, de papier, de bois d'œuvre, de céréales, d'oléagineux et de viandes dont la qualité est reconnue partout dans le monde. Les transformateurs et les fabricants implantés au Canada peuvent bénéficier de coûts de transport réduits en se trouvant à proximité de ces sources d'approvisionnement concurrentielles à l'échelle mondiale.

«Quand je pense à l'étendue du territoire, aux abondantes ressources naturelles, et à la main-d'œuvre bien formée ainsi qu'à la qualité de vie qu'offre le Canada, la conviction que j'ai de ses perspectives de succès au XXIe siècle s'en trouve renforcée. Le Canada mérite que l'on songe sérieusement à lui comme lieu d'investissement.»

Masao Ikeda, vice-président général
Mitsui & Co. (Japon)

DES SOURCES D'ÉNERGIE ABONDANTES ET ÉCONOMIQUES

Le Canada est doté d'énormes gisements de pétrole et de gaz, de charbon et d'uranium, ainsi que de ressources hydroélectriques pratiquement inépuisables. Parmi les pays du G-7, le Canada est l'un des deux à être autosuffisants en pétrole, il a les tarifs d'électricité les plus faibles et il est le seul à posséder des réserves de gaz naturel suffisantes pour être un exportateur net. La disponibilité, la fiabilité et les faibles coûts des approvisionnements énergétiques du Canada confèrent des avantages importants à l'industrie, y compris aux secteurs qui en sont de faibles consommateurs.

DES COÛTS D'ÉTABLISSEMENT AVANTAGEUX

On trouve dans les centres urbains canadiens des bureaux et des installations industrielles modernes à des tarifs très concurrentiels. Les coûts d'exploitation des bureaux dans les grands centres canadiens sont les plus faibles parmi les grandes villes des pays du G-7.

